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2016/12/22 第 3 回子

ども子育て会議資料２ 

育＊LABO 子育てなんでもカタリーナ♪ 実施結果 

 

【概要】 

実施日時：平成 28年 11月 6日（日）10時から 15時まで 

場  所：富津公民館館内 ホワイエ 

対  応：富津市子ども・子育て会議委員有志（井上委員・宮里委員・白井委

員・鴇田委員）渡辺会長 

内  容：富津市の子育て支援策等のポスター展示 

ぬりえやミニ工作等の子どもの遊び場 

ミニアンケート（富津市の子育て支援、満足？不満？） 

富津市の子育て支援についてヒアリング 

 

来場者：おおよそ 100人 

ミニアンケート結果：Q 富津市の子育て支援、満足？不満？ 

A 満足 17 不満 36 
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～～富津の子育て支援はどうですか?こんな意見があつまりました～～ 

2016.11.6こどもまつりにて 

 

富津市のいいところ 

・小規模ですがきめ細かく支援してもらえる富津市です。もっと他の人にも知っても

らえるといいですね。(青堀) 

・ファミサポは良い!ファミサポが富津にあるのを知らなかった。 

・障害のある子に対しては良くしていただいていると思う。 

・母親学級は良かった。その時に出会った親子と今でも交友関係が続いている。(現在

小 6母) 

・もうひとつのお家を毎日活用させてもらっています。親も子どもも楽しめる最高の

場所です。 

・富津の支援センターがわかりにくかった。でも行ったら楽しかった。 

・保健、栄養士の個別対応がよかった。すごく助けられた。(小 5母) 

 

～公園について～ 

・子どもが遊べる公園が欲しい。 

・遊ぶ場所がない。公園を！！ 

・公園！遊具が壊れている！木はボーボー遊べない。どこで遊べばいいの?? 

・ぶらんこがほしいです。(子どもからの要望) 

・おしゃべり公園の遊具を整備してほしい。 

・近くに公園がほしいです。 

・ブランコのある公園が欲しい。 

・公園が欲しい。 

・ミニ公園をもっと増やしてほしい。 

・遊具のたくさんある公園がほしい。 

・ちびっこ公園に手洗い場とトイレがほしいです。 

 

～図書館、児童館、子どもの交流の場～ 

・図書館があるとうれしい。 

・公民館の図書室が暗かったり、本もぎゅうぎゅうなので、子どもが入りやすい雰囲

気がつくれたらと思います。 

・児童館兼図書館があったらいいです。 

・中央公民館の図書室が暗くて狭い。新書がダンボールに山積みに置かれている。 

・図書室を使いやすくして欲しい。大人も子どもも癒される空間に。できれば、図書

館が欲しいというのが本音です… 
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・図書館、君津みたいな子どもが遊べる場所がない。 

・図書館、遊べる施設がほしい。雨天でも遊べるような。 

・長期休みに子どもたちが集まれる場所が欲しい。児童館のような、安心して子ども

が過ごせる場所。勉強したり、ワークショップ、地域の人と交流できる場所が欲し

い。 

・夏休みなど長期の休みに子どもが集まって勉強したり、遊んだりする場所がほしい。

(→新設ではなくても) 

・中央公民館の図書室、子どもの絵本なのに子どもの手が届かない。(落ちてきて危な

い) 

 

～学童について～ 

・学童に不満！受け入れ人数を増やしたいが、場所を広げられない。市役所に相談し

たら「アパートを借りれば」と言われた。 

・レクで出かけるのに生涯学習のバスが借りられない。子供会は使えるのに。指導員

もなかなか集まらず、保護者運営もキッイ。 

・学童、預ける先がない。情報が受け取りづらい。仕事を続けられない。 

・学童を増やしてほしい。わが子が入れなかったかも…(青堀学区) 

・学童クラブに入れてよかった。(青木在住) 

・吉野小に学童保育がほしいです。 

 

～交流の場について～ 

・小さい子どもとお母さんとの交流の場がほしい。 

・知らないこと、知らないサークルなどが多く、子どもが大きくなってから知る事が

多く、PRをうまくしてもらいたい。(赤ちゃんの健診の時などにしてみては?) 

・マタニティー期に母親学級(赤ちゃんの話についてなど)をやってもらえると、安心

して出産子育てができると思います。 

・他のお母さん達ともっと交流の場が欲しい。 

・母親学級やお母さん同士のコミュニティの場がほしい!友達をどこでつくればいい

の? 

・支援センターがもっと増えるといいな。 

・公民館で、親子で参加できる「○○学級」(月 1回くらい)同世代や同じ地域の人と

知り合えていい。 

 

～公共施設や環境整備について～ 

・市立保育園のいいところをもっとアピールしてほしい。 

・中央公民館のトイレがすごく暗い。子どもが一人で入れない。 

・市役所の広場を有効活用！遊具を置くとか…。 

・市役所のサービスが悪い。住民票の紙の無駄が気になる。無駄を減らして子育て支
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援に！ 

・屋内で遊べる場所〔雨天時〕が欲しい。 

・小児科、産婦人科、医療費支援センターがほしい。 

・路線バスがあればいい。 

・道路を明るくしてほしい。 

・コンビニを西大和田に。 

・君津市内に繋がる道路を広く。 

・保育料が高い。 

・子どもが安全に歩ける歩道がほしい。 

・通学路の色分け、ガードレールの設置をすすめてほしい。(大貫学区) 

・土日も支援センターがあるといい。 

・ファミサポをもっと PRして、多くの人に知ってもらえると良いと思う。 

 

～お金について～ 

・保育料がほかの市よりも高いと思います。 

・医療費の負担がある。 

・3人目を産んだら、お祝い金があってもいいのでは？ 

・バス通学に対する補助金が欲しい。 

・子ども手当を値上げしてほしい。 

 

～その他～ 

・アレルギーの子にも給食を出してほしい。 

・何を支援しているのか、わかりづらい。 

・農薬散布をやめて欲しい。やらないのが当たり前になって欲しいです。 

・両親以外に子どもを預けるサービスが欲しい。 

・母乳育児について、よく知らない保健師に嫌な思いをした。(ミルク業者の回し者…?

みたいに思った) 


